



令和3年8月27日

第7号

# 西海小 たより

糸魚川市立西海小学校

文責 校長 金子 浩子

## 2学期も「あせ」と「なみだ」と「笑顔」をあつめよう！

私は、オリンピック・パラリンピックが開催されるこの期間が大好きです。理由は、朝のニュースで明るい話題を聞くことができるからです。朝のニュースといえば、いつも事件や事故など暗い話題が多いのですが、オリンピック・パラリンピック期間は、各選手たちの頑張りやそれに至る努力を見聞きでき、感動を覚え、前向きな気持ちになります。

今回は自国開催でしたが、コロナ禍ということで、無観客の大会運営。その中でもニュースなどから日本人選手や各国選手の活躍を聞くと、頑張りとそれまでの努力を知ることができ、心打たれました。また、現在開催中のパラリンピックからも、「不可能はない。自分の力で可能にする」など、ハンディがありながらもそれにも打ち勝っていく強い姿と、そこへの努力が見られています。

さて、1学期始めに遡りますが、子どもたちに「あせ」と「なみだ」と「笑顔」を集めようと話をしました。「あせ」は、努力する汗です。学習や運動、お手伝いなどでも、一生懸命に取り組むことが、気持ちのいい汗につながります。また、「なみだ」は、感情があるからこそ涙が流れます。鳥や虫、動物には感情がないため、涙は流れません。うれし涙、悔し涙など、どれも頑張ったからこそ、自分の心の表出が涙となり、それも尊いものだと考えています。そして、様々な結果や楽しむことが「笑顔」につながればいいと願っています。オリンピック・パラリンピックの選手たちからも、多くの「あせ」と「なみだ」と「笑顔」を感じ取ることができ、頑張ることや努力すること、楽しむことの大切さを改めて感じました。

子どもたちに「2学期も『あせ』と『なみだ』と『笑顔』を集めていこう」と話をしました。「あせ」と「なみだ」と「笑顔」、子どもたちが精いっぱい頑張り、大きく成長する学期になりますよう、ご家庭からもご協力をよろしくお願いいたします。

本来2学期は、1年間の中で山場の学期、子どもたちの著しい成長が見られる学期です。しかし、最近のコロナウィルス感染拡大に伴い、活動の中止や制限も予想されます。このような中でも適切に判断し、可能な範囲で活動を仕組んでいき、子どもたちの成長の一助にしたいと考えています。ご理解とご協力をお願いします。

## 感染予防対策のお願い

全国的なコロナウィルス感染拡大が見られ、当市でも8日ころから急激な感染拡大が見られています。2学期はより慎重に、マスク着用・手洗いや消毒等の感染予防対策を継続していきます。ご家庭におかれましては、朝の検温をしっかりと行い、少しでも体調が悪い場合は登校をさせない等ご配慮をお願いします。合わせて、ご本人やご家族がPCR検査の対象になった場合や濃厚接触者になった場合は、速やかに学校へご連絡ください。



## 8・9月の主な予定



月	火	水	木	金
				27日 第2学期 始業式
28日(土)4年生 PTC 活動				
30日 教育実習開始 (24日まで)	31日 課外体育6年	<b>9月1日</b> 避難訓練 地震津波対応	2日 VSタイム 委員会活動 課外体育6年	3日
6日	7日 課外体育6年	8日 読み聞かせ クラブ	9日 課外体育6年	10日 安全点検日
13日	14日	15日 3年校外学習	16日	17日 糸中生 地域貢献活動
20日 敬老の日	21日 秋の交通安全 運動開始 七澤校長先生 出前授業	22日 クラブ	23日 秋分の日	24日 フリー参観日 持久走大会 学校運営協議会 PTA 総務委員会
27日 持久走大会予備日 子どもを語る会	28日	29日	30日 発表集会2年生 委員会活動	

○16日(木)に予定していた親善陸上競技大会(6年生)は、この度の感染拡大・児童の安全を考え、中止となりました。ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。なお、6年生は体力向上を目的に、予定していた課外体育の計画を縮小し4回課外体育で体力づくりを行います。

○例年、羽生地区と合同で実施していた地震・津波対応の避難訓練ですが、感染拡大に伴い、羽生地区の方の参加を見送りました。来年度の合同訓練ができるよう願います。